

Bienvenidas las lluvias en el invierno de Cuba



La Habana, 12 ene (RHC) Argelio Fernández, Especialista Principal del Servicio Hidrológico del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, informó este martes que las precipitaciones ocurridas a partir de diciembre último, segundo mes de la temporada menos lluviosa del año hidrológico en Cuba, alcanzaron un acumulado de 79 milímetros.

Señaló el especialista que en los dos primeros meses del período seco se han registrado 179 milímetros, lo cual representa un comportamiento moderadamente húmedo y destacó que esto incidió en el aumento de 109 millones de metros cúbicos en el volumen almacenado en los embalses del país.

Al cierre del pasado año, de los 77 reservorios destinados al abasto de las principales ciudades, 16 se encontraban con un llenado igual o inferior al 25 por ciento de su capacidad útil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/81161-bienvenidas-las-lluvias-en-el-invierno-de-cuba>



Radio Habana Cuba